
第４号様式 

 

事業実績書 

事業名 女性に対する起業支援、女性起業家のネットワーク構築 

場所 沼津市 大手町 地内 

期間   平成２８年７月２７日 ～ 平成２９年３月３１日 

 日程 実施項目・作業項目 

事 

業 

内 
容 

  起業する上で女性が抱える、ワークライフバランス、妊娠のタイミング、子育てといった女性ならでは

の不安や悩みについて、気軽に相談できる環境を整え、既存の女性起業者や支援者とのネットワークを構

築していくことにより、女性の起業を推進していくことができるものと捉え、この２本柱を主体に起業セ

ミナーを絡めた事業を実施した。 

月 

実施内容 

人員配置 

セミナー開催 相談窓口設置 ネットワーク構築 

対象:起業を考えている 

女性 

内容:先輩起業家から夢

を叶える方法の講話を

頂き、起業に向けたきっ

かけとするともに、終了

後、参加者同士の交流を

図る。 

対象:起業を考えている

女性､及び仕事と家の両

立を図り働きたい女性 

内容:女性の働く意欲に 

対する支障を解決に近

づける｡ 

対象:女性起業家､起業

を考えている女性､また

その支援者 

内容:沼津商工会議所主

催の起業ｾﾐﾅｰ後に､交流

会を開催。女性同士異業

種交流を図り､今後のﾋﾞ

ｼﾞﾈｽに活かす。 

７月 日時､場所､ﾃｰﾏ､講師選

定の打合せ。 

ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞへ相談窓口

設置依頼､調整 

 

理事 8名並

びに会員

数名 

で対応 

８月 ﾁﾗｼ作成､告知･募集の開

始(HP､ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ) 

8/17(水)相談会(1 件) 

相談員：理事 2 名 

会場：ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞ地下 

日時､場所､ﾃｰﾏ､講師選

定の打合せ。 

９月 9/3(土)夢を叶える方法

ｾﾐﾅｰ(ｾﾐﾅｰ 93 名、交流会

55 名) 

講師：高野亜紀子氏、曽

根原容子氏 

会場：ﾌﾟﾗｻｳﾞｪﾙﾃﾞ 401 

9/15 号広報ぬまづにて

告知 

9/28(水)相談会(2 件) 

相談員：理事 3 名 

会場：ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞ 1F 

 

10 月 10/23(日)第 1回妊活ｾﾐﾅ

ｰ(76 名) 

講師：金山尚裕氏他 

会場：ﾌﾟﾗｻ ｳﾞｪﾙﾃﾞ 401 

いながきﾚﾃﾞｨｰｽｸﾘﾆｯｸと共催 

10/19(水)相談会(3 件) 

相談員：理事 3 名 

会場：ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞ 1F 

ﾁﾗｼ作成､告知･募集の開

始(HP､ﾌｪｲｽﾌﾞｯｸ) 

11 月  11/24(木)相談会(3 件) 

相談員：理事 7 名 

会場：ﾌﾟﾗｻｳﾞｪﾙﾃﾞ市民ｻﾛﾝ 

役割分担等の打合せ。 

12 月   12/8(木)交流会(118 名) 

講師：飛翔ひかる氏他 

会場：ﾌﾟﾗｻｳﾞｪﾙﾃﾞﾎｰﾙ B 

１月  1/18(水)相談会(1 件) 

相談員：理事 2 名 

会場：ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞ地下 

 

２月    

３月 3/12(日)第 2 回妊活ｾﾐﾅｰ

(34 名) 

講師：増田裕氏他 

会場：ﾌﾟﾗｻ ｳﾞｪﾙﾃﾞ 401 

いながきﾚﾃﾞｨｰｽｸﾘﾆｯｸと共催 

3/15(水)相談会(1 件) 

相談員：理事 2 名 

会場：ｲｼﾊﾞｼﾌﾟﾗｻﾞ地下 

 

 



事業効果 

 セミナーや交流会を通じて、女性同士のネットワークの拡大が図られたとともに、事業の内容がＳＮＳ

等で発信され、更なるネットワークの広がりを見せた。このような事業により、起業を目指す女性の悩み

や不安が解消され、沼津の女性が自分らしく輝いて働けるきっかけを作り、「女性が輝くまち沼津」「沼津

の女性は元気」というイメージの向上に繋がった。 

 

数値目標：起業セミナー５０名目標の所、９３名の参加、達成率１８６％ 

     妊活セミナー５０名目標の所、１回目７６名、２回目３４名の参加、達成率２２０％ 

     交流会５０名目標の所、１１８名の参加、達成率２３６％ 

 

今後の活動予定 

 セミナーのうち「妊活セミナー」は平成 29 年も継続して個別開催で実施する。 

 「ネットワーク構築」は、平成 28 年度と同様に個別開催で実施する。 

 セミナーのうち「起業セミナー」並びに「相談窓口設置」に関しては、当団体が主催する、働く女性を

応援するイベント“Ｗｏｍａｎ’ｓサミット”（平成 29 年 2 月 19 日開催）に集約し、当団体の支援目的

である起業・就業・子育て・妊活の全ての分野に対応し実施する。 

自己評価 

各セミナー、並びにネットワーク構築のための交流会の参加者１００％の数値目標は、達成することが

できた。 

但し相談会は、相談件数が芳しくなかった為、告知方法、会場、開催日等について改めて見直す必要が

ある。 

 


